Prentsa Oharra Nota de Prensa



CIFRAS DE VERTIGO PARA LA FIESTA MAS PARTICIPATIVA DEL AÑO

La celebración de la fiesta en domingo incrementa las ya de por sí elevadas tasas de participación y asistencia



El concejal Alfonso Gurpegui ha cifrado en unas 40.000 personas las que presenciaron el desfile del la Tamborrada infantil ayer domingo 20 de enero, unos datos que el año pasado parecían imbatibles y que en esta ocasión al coincidir en domingo han crecido de forma sustancial. Podemos hablar, sin miedo a equivocarnos, de al menos un 10% más de asistencia de público procedente de las ciudades y pueblos limítrofes, además de una importante presencia de público francés. Una celebración del día de San Sebastián en la que el tiempo y a pesar de ciertos presagios respetó la fiesta. 147 tamborradas de personas adultas y 53 tamborradas infantiles que se traducen en la participación de 18.399 personas adultas y 8.249 niñas y niños.

Prentsa Oharra Nota de Prensa



Alfonso Gurpegui ha señalado que "el día 20 por la mañana, cielo encapotado, los radares meteorológicos indicaban la posibilidad de una ventana para la salida de la tamborrada infantil y así fue: llovió pero poquito y la infantil ofreció un espectáculo colorista, amable y bullicioso, concediendo a la fiesta la alegría inocente de 5.088 niñas y niños que impecablemente uniformados recorrieron las calles del centro: las compañías realizaron el recorrido en 42 minutos, comenzando el desfile a las 12.03 horas, tras la interpretación de la Marcha de San Sebastián en Alderdi Eder, y finalizándolo a las 13.45 en la Plaza de Gipuzkoa. Tamborrada Infantil que ha contado este año con la incorporación de una nueva figura, la del Notario Municipal.

Otros datos destacados por Alfonso Gurpegui de la celebración: "la plaza de la Constitución repleta de personas ávidas de fiesta. Izada con la participación de 112 representantes de tamborradas de todos los barrios de la ciudad y en la que la Ikurriña fue izada por una representación del equipo de la Real Sociedad que participa en la Liga Genuine y que aportaron al acto la oportunidad de abrirse aún más a la participación de todas y todos sin distinción. La nueva configuración del acto, con 8 melodías y acceso/abandono del escenario por los participantes a los sones de Sarriegi, un éxito a repetir en años próximos.

La arriada también llenó la plaza de la Constitución y contó con la participación de 87 personas provenientes de las tamborradas de los barrios. Aproximadamente 6.500 personas asistieron en directo a este acto. Arrió la ikurriña la Tambor de Oro 2019, Rosa García, al tiempo que el alcalde arriaba la bandera de la ciudad dando por finalizado el día festivo más largo del año".

El concejal Alfonso Gurpegui ha declarado que las celebraciones del dia 20 y las llevadas a cabo en los días precedentes han sido, sin duda, redondas: todos los actos se han desarrollado con puntualidad británica y no cabe reseñar ningún incidente en cuanto al desarrollo de las tamborradas se refiere.

Prentsa Oharra Nota de Prensa



Señala también Alfonso Gurpegui el éxito cosechado por la nueva página web de tamborradas: el número de consultas realizado ha ascendido a 18.352 lo que indica el gran interés que suscita nuestra fiesta.

Finalmente ha querido agradecer su labor a todas aquellas personas que desde el ámbito municipal (agentes de tráfico, bomberos, guardias municipales, efectivos de limpieza viaria,...) y también desde el ámbito privado y otras instituciones (acompañantes de las distintas tamborradas infantiles y de adultos, DYA, veterinarios,...) han colaborado a hacer esta fiesta más grande.